

KEWËL DEVIENT MEMBRE DE L'OPTIC

Dakar, le 24 février 2023

Kewël, société sénégalaise spécialisée dans le développement d'outils numériques innovants pour les Systèmes d'Information des entreprises et administrations, est heureuse d'annoncer son adhésion à l'Organisation des Professionnels des Technologies de l'Information et de la Communication au Sénégal (OPTIC).

En intégrant l'OPTIC, Kewël s'ancre dans l'écosystème du numérique sénégalais et plus largement ouest-africain. OPTIC regroupe les principales entreprises évoluant dans les Technologies de l'Information et Communication (TIC) de la région et s'est missionnée de la promotion des bonnes pratiques, du dialogue et du soutien aux acteurs du secteur.

Cette adhésion montre la volonté des équipes de Kewël de participer au déploiement de services numériques pérennes promouvant un meilleur pilotage et gestion des processus métiers de chaque organisation. C'est aussi la mise en valeur commune d'une démarche de mise à disposition d'outils pour mieux gérer les données privées et publiques menant à une souveraineté numérique.

L'un des derniers événements d'OPTIC était le Salon International des Professionnels du Numérique au Sénégal (SIPEN) auquel a participé Kewël. Une 6^{ème} édition qui a permis à l'entreprise de promouvoir son savoir-faire aux membres du secteur.